



Les meilleures universités de Colombie et de la région, selon le classement de la SCCI



Le début de la Ligue féminine 2021 aurait lieu en juillet



Dans une nouvelle tournée, l'OMS affirme maintenant que les femmes enceintes peuvent recevoir en toute sécurité le vaccin COVID-19



Jour, heure et chaîne de télévision: programmez-vous pour voir des footballeurs colombiens à l'étranger ce week-end

**SERCOLOMBIANO**  
Un Sentimiento, Tu Identidad

INFORMATIONS DIVERTISSEMENT ÉVÉNEMENTS (MODIFIER) DES SPORTS CULTURE

MON PAYS - TOURISME 21 SPÉCIAUX: COUPE DU MONDE U20 2019 COPA LIBERTADORES 2019  
COUPE D'AMÉRIQUE DU SUD 2019

ACCUEIL » » ÉVÉNEMENTS » » DIVERTISSEMENT

## LE FESTIVAL DES FESTIVALS BOGOTÁ ARRIVE VIVEZ LA MUSIQUE AVEC DE LA MUSIQUE Colombienne et Latino- américaine

Publié le 28/04/15

Le théâtre Jorge Eliécer Gaitán, scène de l'Institut des arts du district, Idartes, présente la deuxième version du Festival des festivals "Bogotá Vive la Música", qui à cette occasion commence avec un groupe appelé AMBAR, composé de trois musiciens colombiens et un violoniste russe, qui interprétera des mélodies colombiennes et latino-américaines.

AMBAR a participé depuis sa création en 2000 à de nombreux festivals européens et à des théâtres prestigieux tels que la "Salle Gaveau" à Paris et la Sala Tchaikovski à Moscou, accompagnée par "l'Orchestre Académique d'Etat de Chambre de Russie".

Dans son vaste répertoire de musique latino-américaine, trois pays se distinguent: la

### LE DERNIER

Bogotá passe de Yellow Alert à Orange et prépare les mesures pour le 3ème. Pic



L'OMS dénonce que certains pays riches sapent la distribution mondiale des vaccins



Les premiers problèmes avec les vaccins: sauts de rangs et dose manquée



La Colombie signale un total de 2'212'525 infectés et 58'334 décès dus au Covid-19 (létalité de 2,64%)



Le premier lot de 50000 vaccins Pfizer contre le coronavirus débarque



Colombie, le Venezuela et le Brésil.

La musique colombienne est représentée par le "bambuco" et la "nef" ou valse colombienne, originaires de la région andine, la "Cumbia" et le "Porro" de la côte caraïbe et le "Joropo" de la région orientale. VenBunka Radio ezuela en plus de «Joropo» est représentée dans le répertoire du groupe par la «valse vénézuélienne».

Le groupe explore également le rythme du «choro» brésilien, «Choro» signifie en portugais «je pleure». Cette musique est pleine de "saudade" ou de nostalgie dont il existe un vaste répertoire, que le groupe AMBAR interprète.

GRUPE AMBAR

Au Théâtre Jorge Eliécer Gaitán

ENTRÉE LIBRE

Jeudi 30 avril - 20h00

VIDÉO "THE DEVIL LOOSE"

---

Les commentaires sont fermés.

**SERCOLOMBIANO**  
Un Sentimiento, Tu Identidad

Sercolombiano  
Nous contacter  
Publicité

Twitter  
Facebook  
Youtube

Sports Pérou  
Serperuano

Droits d'auteur 2012-2021  
Sercolombiano.com SAS

